

Montréal, le 29 mars 2016

L'honorable Mélanie Joly  
Ministre  
Patrimoine canadien  
15, rue Eddy  
Gatineau (Québec)  
K1A 0M5

**Objet : le gouvernement confirme son soutien historique aux arts et à la culture**

Madame Joly,

Le conseil d'administration de CINARS (Conférence Internationale des Arts de la Scène) et son équipe tiennent à vous remercier, vous et le gouvernement Trudeau, pour les investissements massifs annoncés mardi dernier, lors du dévoilement du budget fédéral 2016, en faveur des arts et de la culture.

Ayant pour mission la promotion, la commercialisation et la diffusion des créations culturelles dans le secteur des arts de la scène et sur le plan international, CINARS ne peut que se réjouir de voir le parti libéral concrétiser ce qu'il avait promis lors des élections et appuyer de façon très significative le milieu des arts et de la culture. En réinvestissant 1,9 milliard sur cinq ans, dont 550 millions pour le Conseil des arts du Canada, vous confirmez que, tout comme nous, vous croyez fermement à l'importance des arts dans le développement de notre société.

Il est à la fois très stimulant et rassurant, pour le milieu des arts de la scène, de constater que le gouvernement en place soutient la culture québécoise et canadienne et qu'il est bien décidé de la faire rayonner ici et à l'étranger.

Nous vous félicitons chaleureusement et vous prions de recevoir, Madame la Ministre, l'expression de nos sentiments distingués.



Nassib El-Husseini  
Président de CINARS

Copie : Conseil d'administration de CINARS